

九
月
号

このゆびとまれ

多里まちづくり推進協議会広報誌



多里まちづくり推進協議会

検索



例年はない猛暑が続いているが、皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

今年は7月27日に『多里の火祭り花火大会』を開催いたしました。

天候に恵まれ、多くの皆様においていただき、賑やかに行うことができました。火祭りの準備、バザーでは地域の皆様、林業アカデミーの学生の皆様、地域おこし協力隊の皆様のご協力も頂き、地域の皆さまとの触れ合いの場を提供できたことは大変良かったと思います。

楽しみにしていた花火は、星がきれいに見える夜空に上り、参加いただいた皆様を魅了したものと思います。

花火大会に先立ちご寄付をお願いしましたところ、出費多端の折にも関わらず地域の皆様よりたくさんのご寄付を頂戴いたしましたこと心よりお礼申し上げます。

また、今回も各会社の方々に篤志寄付をお願いしましたところ、趣旨に賛同いただき、快くたくさんのご寄付を頂戴いたしました。ここにお名前を挙げさせていただき、お礼を申し上げます。

篤志寄付をいただいた皆様（順不同）

(有) 大柄組様	(有) グローバル日南様	荒木征一様
荒木設備様	(有) 今松工務店様	ショッピングスクエア パセオ様
エルブ(有)長谷川商店様	(有) 本条書店様	長谷川林業様
(有) 坪倉組様	(有) 日南住設様	ホームランド多里様
JA 鳥取西部日南支所様	多里郵便局様	(有) 長谷川モータース様
多里石油(有)様	ファーム栩木様	長谷川工務店様
入沢歯科医院様	浜田建築様	大成建設(株)様
美保テクノス(株)様	(有) ティズ・スタジオ様	クロダ林業様
OMOFARM 様	(有) 日南葬祭センター様	(有) 前田石油店様
まち協会長榎尾稔正		

今回、寄付集めにご協力いただいた自治会長様、各班長様、そして当日運営に携わっていただいたスタッフの皆様、交通指導員、日南町消防団多里分団の皆様、本当にありがとうございました。

『多里の火祭り花火大会』の運営に関し、不行き届きな点もあったかと思いますが、今度とも、皆様方のご指導ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以下、決算報告です。

収入内訳	繰越金	284,131
	自治会寄付	313,500
	篤志寄付	348,000
	合 計	945,631
支出内訳		
	花火代	380,550
	花火師弁当代	1,680
	交通指導員謝礼	7,000
	合 計	389,230
計		
総 収 入	945,631 円	
総 支 出	389,230 円	
差引残額	556,401 円	(次年度繰越)

予算に余裕があるため、花火の打ち上げ数の追加を希望をしましたが、受注期間を過ぎており実現できませんでした。

来年は、予算を有効に使い、多くの人に見ていただけるようにいたします。



令和6年8月吉日
多里まちづくり推進協議会
会長 榎尾稔正
委員一同



地域グラウンドゴルフ大会

8月4日、暑い日ではありましたが、多里山村広場で地域グラウンドゴルフ大会が行われました。半学半域（※）の地域おこし協力隊の2人も参加させていただき、交流ができたようです。慰労会にも参加させていただきありがとうございました。大会では、若い方も多く参加され、ベテランの方々に指導していただきながら和気藹々とプレーができたようです。



皆様大変お疲れさまでした。

※半学半域の地域おこし協力隊とは、大学院で学びながら活動支援団体と連携して地域の課題解決に挑戦するものです。



7月30日 多里地域振興センター周辺の環境整備作業が行われました。各団体・各自治会・役員のご協力で34名の参加をいただきました。おかげさまで、親水公園や体育館廻りもすっきりとし、お盆には川遊びをされる帰省客の姿も見ることができました。皆様のお力添えに心から感謝いたします。

議会との意見交換会

8月9日

住民10名 議員4名の参加でした。次のような内容で意見交換しました。

- ①若松鉱山の活用について
- ②地域内のインフラの整備が最重要ではないか？
- ③日南病院建設の進捗状況と意見
- ④今秋開催の女性議会についての意見

サマーチャレンジ

8/18

当日は子ども1年生から6年生までの6人と、大人12人で賑やかに行われました。今年は地域おこし協力隊のお姉さんも参加してくださいました。子どもたちのフォローをしてくださいました。

毎年恒例、常福寺での坐禅体験から始まり、今年は本堂の鐘つきも体験させていただきました！



センターに戻ってからはカレーとポテトサラダづくり。

野菜を切ったり、大きな鍋でカレーを混ぜたりみんなで頑張りました。

また、毎年恒例の教育委員会伊田主任学芸員による「多里ふしき発見！」

今年も初めて知る多里の不思議を、クイズ形式でしっかり学ぶことができました。

日南町で一番標高が高い山は多里にあるんですって！

そしてお楽しみのお昼ごはん

苦手な野菜も頑張って食べましたよ！

午後からはスポーツ推進員の皆様を迎えてニュースポーツ体験を行いました。

モルック、ラダーゲッター、ドッヂビーの3種類です。

ドッヂビーは2チームに分かれて対戦！大いに盛り上りました。

来年もやりたい！と言ってくれる子どもたち。

大人も子どもも楽しい時間を過ごすことができました。

皆様来年も是非ご参加ください。

今後の予定

10月6日（日）日南町総合防災訓練

詳細につきましては、来月号でお知らせしますが、他人事にならない訓練を短時間でも行いたいと思います。尚、9月の定例役員会は、消防団・救護班も一緒に防災対策委員会として訓練内容の共有を図りたいと思います。日程は、9月19日（木）18:30～ 多里地域振興センターです。